



Raf Goossens spielt Golfbillard im Club 't Laerehof. Mit etwa 20 spiele er sporadisch in einem Café Golf-Billard. Schon bald stellte er fest, dass er besser spielte als seine Freunde. 2002 wurde er Mitglied der BC Jong Rita Boys in Relst. Danach verließ er den Verein und spielte jahrelang auf höchstem Niveau. Irgendwann wurden ihm die Trainingsstunden etwas zu viel und er beschloss, von Woche zu Woche auf einem niedrigeren Niveau zu spielen.

## **Ihr Club organisiert die Golf-Billard-Meisterschaft Brabant. Wie sind Sie dazu gekommen, etwas zu organisieren?**

Nun, normalerweise wird die Golf-Billard-Meisterschaft von Brabant von der Königlichen Golf-Billard-Vereinigung Leuven selbst organisiert. In diesem Jahr nicht, aber die Meisterschaft kann auch von einem Golf-Billard-Club organisiert werden. Unser Club hat sich daraufhin entschieden, die Meisterschaft gemeinsam mit dem Golf-Billard-Club Onder Den Toren zu organisieren.

## **Gibt es neben Belgien und den Niederlanden noch andere Orte, an denen regelmäßig gespielt wird?**

Tatsächlich wird dieser Sport hauptsächlich in Belgien und den Niederlanden ausgeübt. Ich dachte, der Sport hat seinen Ursprung in den Vereinigten Staaten von Amerika.

## **Wie wird sich Ihrer Meinung nach das Golf-Billard entwickeln?**

Die Mitgliederzahl in unserem Sport wird voraussichtlich sinken. Golf-Billard ist eine Sportart, die bis in die frühen Morgenstunden gespielt wird! Die Spiele beginnen normalerweise nicht vor 20 Uhr. Sechs Spieler aus zwei verschiedenen Vereinen treten dann gegeneinander an. Die Spieler, die gegeneinander spielen, werden vor Ort ausgefüllt. Jedes Match wird in zwei Sieger-Motos entschieden. Wenn Sie das erste Spiel gewinnen, das zweite aber verlieren, spielen Sie eine sogenannte "Belle". Dadurch dauert ein Match schnell bis 3 Uhr

morgens! Das ist die Zeitspanne eines ganzen Arbeitstages! Infolgedessen ist dieser Sport für junge Teilnehmer nicht so zugänglich und die Jugendlichen gehen lieber in Diskotheken oder Cafés.

## **Gibt es einen Grund, warum Billard so spät beginnt?**

Diese späte Startzeit ist seit Jahren so. Viele Leute arbeiten noch und kommen nach dem Abendessen zum Spiel.

## **Kann das nicht an einem Wochenende nachmittags stattfinden?**

Die Wahl fiel damals. Der Vorteil ist, dass am Wochenende nun Zeit für die Familie bleibt.

## **Golfbillard ist ein technischer Sport. Auch die Qualität des Cues ist wichtig. Können Sie erklären, worauf Sie achten sollten?**

Ein Queue hat ein durchschnittliches Gewicht von etwa 450 bis 520 Gramm. Die Spitze auf der Spitze ist jedoch genauso wichtig, wenn nicht sogar wichtiger als das Queue selbst! Die Spitze sorgt für Kontakt zwischen Queue und Ball. Je nach Härte oder Weichheit können Sie mit einem Ball mehr oder weniger Wirkung erzielen. Die Kosten für ein gutes Queue variieren zwischen 150 und 200 Euro. Mit diesen Queues können Sie bereits Ihren Schuss bekommen. Die teureren Queues sind vor allem wegen der Dekoration teurer. Die Qualität dieser Queues ist vergleichbar mit den anderen Modellen. Es stimmt, dass ein teureres Queue normalerweise aus Holz von besserer Qualität besteht.

**Danke für das Interview Raf.**

**Wir wünschen Ihrem Verein weiterhin viel Erfolg.**

**Kevin Simons**